
ANFRAGE 

der Abgeordneten Öllinger, Freundirinen und Freunde 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Versorgungsausgleich 

Im Arbeitsübereinkommen zwischen der Sozialdemokratischen Partei Österreichs und der 
Österreichischen Volkspartei für die derzeit laufende Legislaturperiode ist unter anderem 
vorgesehen, daß dem Eherecht ein Versorgungsausgleich für den Erwerb von 
Pensionsansprüchen im Falle der Scheidung zu gestalten ist. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Wurde in Ihrem Ministerium bereits eine Arbeitsgruppe eingerichtet, die sich mit den 
Vorarbeiten für die Umsetzung des oben erwähnten Punktes beschäftigt? 
Wenn nein, wie haben Sie vor, diesen Punkt umzusetzen? 

2. Wann rechnen Sie mit einer Realisierung dieses Punktes des 
Koalitionsübereinkommens? 

3. Können Sie bereits inhaltliche Details über einen zukünftigen Versorgungsausgleich 
bekanntgeben ? 

4. Gibt es in diesem Zusammenhang auch Zusammenarbeit mit dem Sozialministerium? , 
Wenn nein, warum nicht? 
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